

## Continúa recuperación en la zona industrial de Matanzas



Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, continuó dando seguimiento a las labores de recuperación en la zona industrial de Matanzas

## René Tamayo León, 22 de Agosto de 2022

El proceso de recuperación en la Base de Supertanqueros y áreas aledañas de la zona de industrial de Matanzas continúa avanzando, según trascendió en el chequeo y análisis de esas labores, que estuvo encabezado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Los ministerios vinculados de forma directa a las tareas de saneamiento y otras acciones, informaron de sus actividades en el encuentro, realizado en la tarde de este lunes en el Palacio de la Revolución, y que estuvo encabezado, además, por el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz.

El presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), Antonio Rodríguez Rodríguez, informó sobre el sostenimiento del abasto de agua a la termoeléctrica Antonio Guiteras y explicó detalles de una inversión que se realizará en el área para asegurar el suministro y que beneficiará a la población de esa zona.

El ministro de la Construcción, René Mesa Villafaña, abordó el apoyo de las entidades del organismo en la recuperación de aceros, el acarreo de escombros y el suministro de materiales, entre otras actividades, para mitigar las consecuencias tras el incendio en los tanques de petróleo de la Base de Supertanqueros.

Autoridades del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, informaron por su parte que los monitoreos sobre la calidad del aire arrojan un comportamiento similar a jornadas previas. Por la altura de la columna de humo, los vientos y el poco tiempo —en términos medioambientales— que duró el siniestro, los valores de los gases están cercanos a los normales o en la norma, como se ha reportado en todos los días anteriores.

Tampoco se han encontrado evidencias de lluvias ácidas hasta el momento ni se constatan afectaciones a la salud humana, al no reportarse por estos días, ni en los pasados, en el sistema de Salud, un incremento en el número de pacientes con enfermedades respiratorias u otras que pudieran asociarse.

También son negativas las evidencias de afectaciones a la sanidad animal y vegetal. Hasta el momento no se han detectado daños a la flora y la fauna de la localidad ni en áreas próximas, como tampoco a los ecosistemas y áreas protegidas cercanas, aseguran los expertos del CITMA.

El daño principal está en el suelo de la Base de Supertanqueros, y los especialistas trabajan en las estrategias de biorremediación que se aplicarán, así como en la deposición de los desechos peligrosos que se derivan de las acciones de recuperación.

En el chequeo sobre el trabajo de recuperación en la Base de Supertanqueros y otras áreas de la zona de industrial de Matanzas participaron los viceprimeros ministros, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez y Ricardo Cabrisas Ruíz, además de jefas y jefes de carteras, entre otras autoridades.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución